

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 29. Juni 2017

Zuchwil: Bei Personenkontrolle Drogen gefunden

Bei einer Personenkontrolle am vergangenen Freitag in Zuchwil kam eine grössere Menge Drogen zum Vorschein. Drei Männer werden wegen Widerhandlungen gegen das Betäubungsmittelgesetz angezeigt.

Am Freitagnachmittag, 23. Juni 2017, führte eine Patrouille der Kantonspolizei in Zuchwil eine Kontrolle beim Lilienweg durch. Beim Anblick der Polizei ergriffen zwei Personen aus einer Dreier-Gruppe die Flucht, konnten jedoch später durch die Polizei angehalten werden. Bei der Effektenkontrolle der drei Beschuldigten kamen rund 250 illegale Pillen (Amphetamine) sowie mehrere Dutzend Gramm Marihuana zum Vorschein. Eine Person wurde vorläufig festgenommen. Die drei Männer im Alter von 23 bis 29 Jahren werden wegen Widerhandlungen gegen das Betäubungsmittelgesetz angezeigt. Es handelt sich um je einen Italiener, Schweizer und Türken.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)